

VIENNE > Commune > Jaunay-Marigny > Une belle semaine internationale au LP2I

Une belle semaine internationale au LP2I

Publié le 22/03/2019 à 04:55 | Mis à jour le 22/03/2019 à 04:55



JAUNAY-MARIGNY



Une scène ouverte aux musiciens mercredi dans le hall du lycée.

© Photo NR

Du 12 au 19 mars, s'est tenue la semaine internationale du Lycée pilote innovant et international (LP2I). Durant cette période, le lycée de Jaunay-Marigny a accueilli 10 délégations étrangères (Autriche, Espagne, Finlande, Hongrie, Inde, Italie, Roumanie, Russie, Suède et Ukraine). « Ainsi 104 élèves étranger et 18 adultes accompagnateurs ont eu l'occasion de découvrir l'environnement scolaire et familial de nos élèves qui les reçoivent dans leur famille. » précise le proviseur adjoint Laurent Cardona. Des rencontres, des animations, des ateliers ont été organisés pour l'occasion dans les locaux du lycée notamment le mercredi de 13 h 30 à 17 h avec des ateliers internationaux (art/danse/sport/musique/jeux, avec en clôture une démonstration de basket avec les joueurs du PB 86), le jeudi toute la journée les ateliers ACF (activités complémentaires de formation) internationales (39 groupes d'élèves ont planché sur un thème tenu secret jusqu'au matin et ont concouru pour la meilleure production). Ce fut une belle semaine d'expressions culturelles et d'échanges internationaux, ponctuée par les portes ouvertes du lycée organisées samedi dernier, toujours aussi suivies par de futurs lycéens et leur famille curieux de découvrir ce lycée atypique.